

シルバー大学「自然と小さな旅」＜6月の旅＞山梨さくらんぼ狩り さくらんぼの風味を楽しみ 忍野八海を訪ねる旅



6月18日(水) 甲府盆地にさくらんぼ狩りをする旅に出ました。

猛暑が予想される中、冷房の効いたバスに揺られ、さくらんぼ園に到着。大きなハウスに入って食べ放題を楽しみました。手の届く高さにたわわに実るさくらんぼを食べまわりました。ほどよい酸味と甘さ感動しました。特に梯子に登って園の方が採ってくれた厳選さくらんぼは甘さが際立っていました。記念写真を撮影してお土産を購入しました。

ぶどう畑広がるシャトーカツマではワインの試飲と買物を楽しみました。よく冷えたワインは格別でした。昼食は河口湖畔のふなつやさんで会食です。期待していた富士山は残念ながら頭を隠し裾野が大きく広がって見えていました。



食後は忍野八海の透明な湧き水を見学してきました。富士山世界遺産だけに外国の観光客がたくさん来ていました。英語、中国語、ハングル文字の看板も見られ、葦葺き屋根の風景と併せて国際的な観光地になっているのを感じてきました。

※参加36名 荒川区役所集合7時45分 区役所帰着 18時30分頃 全行程貸し切りバス利用※